



ご無沙汰しております。気付けば夏本場ですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

7月以降、大雨被害が全国で発生しています。被害に遭われました皆さまに心からお見舞いを申し上げます。

災害には備えが大切です。備蓄用品を用意するとともに、どこに避難するかも決めておかなければなりません。自宅で安全を確保できる場合は「在宅避難」も一つの方法です。ハザードマップを見て、自宅にとどまれるか親戚の家や避難所に行くのか、平時のうちに確認をお願いします。

話題の書籍に寝屋川市が！

ぼうごなつこさん著の『100日で収束しない日本のコロナ禍』（扶桑社）で寝屋川市のコロナ禍の取り組みが紹介されました。

ぼうごなつこさんは風刺漫画で知られるそうで、かわいらしいイラストとともに風刺がきいた漫画になっています。一方で、きちんと対策と向き合っている自治体なども紹介されており、その中で寝屋川市も登場しました。濃厚接触者などへの配食サービスや水道料金の2か月全額免除、授業のライブ配信、選択登校制、ねやがわ版GIGAスクールなど、これまでのいろいろな市独自の取り組みを分かりやすい漫画で紹介していただきました。

表紙にも登場させていただき…場違いですが光栄です。



ついに完成！中央図書館



お待たせしました。お待たせし過ぎたかもしれません。

平成30年6月18日に発生した大阪府北部地震の影響で市総合センターが閉館し、市民の皆様にはご不便をおかけしていました。ついに8月5日、新しい中央図書館が開館します。皆さんぜひ訪れてみてくださいね。広報ねやがわ9月号でも詳しくお知らせする予定です。お楽しみに。



小中一貫校も進んでいます

新たな国立競技場の設計者である世界的建築家の隈研吾氏が設計を手掛ける施設一体型小中一貫校。京阪沿線の「京阪軸」に加え、「学研都市軸」のまちづくりを積極的に進める「2軸化構想」の目玉でもあるこの学校の、イメージ模型が出来上がりました。令和5年度中の開校に向け、着々と進んでいます。

